
2013 年 12 月 17 日(火) 

六葉会 常任幹事会（第 9 回）議事録 

 

日 時  ： 2013 年 12 月 17 日(火)19:00～20:40 

場 所  ： 母校本館会議室 

来 賓  ： 学院クリスマスのため欠席 

出席者 ： 加藤武(9)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・ 

荒井直彦(25)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・加藤眞道(35) 

・酒井英児(35)                               以上 18 名敬称略 

 

1. 会長挨拶(蒲谷副会長) 

忙しない中お集まりいただきありがとうございます。今年最後の幹事会となります。審議事項もありますのでよ

ろしくお願いいたします。 

 

2. 学校より 

(野澤幹事長)高戸先生より連絡をいただいております。62 回生の学年幹事が決まりました。学年幹事の代表とし

ての常任幹事を会議に出ていただく方として 2 名ほどお願いしている中、1 名は決まったとのことです。(会議中

は個人名発表なし。1 組 川原一真 木村祐介、2 組 一宮仁 金子功、3 組 髙橋実由 瀧沢真歩、4 組 西

木健二郎 本間菜央、5 組 後藤雄歩 尾﨑春菜、学年代表幹事 川原一真) 

上手につないで行っていただきたいと思います。 

皆勤賞について、6 年間無遅刻無欠席 3 名、中学、高校それぞれで計 12 名。数名の追加の可能性もあります。 

 

3. 前回議事録の確認 

常任幹事会(11 月 18 日) 出席者の記録一部修正で承認 

 

4. 報告事項 

・ 2014～2015 年度常任幹事 

(野澤幹事長)前回の常任幹事会後、役員選考委員会(第 1 回)を開催しました(議事録別紙)。議事録一部修正。

三役まで(正副会長、幹事長、副幹事長)候補を決め、常任幹事会で承認いただいた三役候補で会計、監査、

各委員長の人事を決める形でよろしいですか。(石井委員長)前回 2011 年の委員会議事録でもそのようにな

っています。                                        承認 

(横地幹事)学校担当幹事は次年度以降もあるのか？(野澤幹事長)次年度三役で決める。 

 

・ 会報委員会 

(石井委員長)今のところ進捗はありません。忙しくなってしまったので三役にご相談しなければならないと

思っています。 

 

・ HP 改修委員会 

(萩原委員長)叩き台となるものを制作依頼先にお願いしていますが、現時点でまだできていません。遅れて

いますが年度内には UP でき予算が執行できるようにいたします。 

 

 

 

 

 



・ 合同同窓会より 

(島根会長)山口会長の任期満了に関し役員選考委員会を設置(前回高橋副会長を委員とすることで承認済み)

しますが次回合同の幹事会になると予定です。12 月 4 日に法人役員との懇談会がありました。こちらで承

認いただいた要望を出し、お願いをいたしました。 

三春台の旧校舎保存の件、耐震補強の件で予定と異なり利用する形での保存ができないらしい。同窓会の部

屋を用意する案も進まない状況。六学校の足並みがそろっていないこと、アンケートによる調査で教育の中

身が大切(有名校への進学)。学校統一したカラーが出せていないなど、理事たちからの話。 

(高橋副会長)小学校のプールが一昨年から使用できず中高の授業にも影響が出ている。大学と中高の共同利

用の体育館建設案でプールを併設する案もあったが、プールの案は廃案になった。六葉会として学校、六穂

会と連名で要望書を出すなど考えてみてはどうか。(野澤幹事長)三役会に一任いただきどのような形になる

かわからないがプールの件について六葉会の考えを法人に伝えることでよろしいでしょうか。   承認 

 

・ 中間決算について(別紙 12 月 13 日現在の中間決算書) 

(野澤幹事長)収入に関しては実数で計算される(61 回生会費、62 回生入会金)。維持会費は予定金額にもう少

しです。会議費は 9 回の常任幹事会でみなさんのご協力で余裕があります。合同同窓会分担金支払い済み。

60 周年の 25 万円は行事費より。アワードの費用もここから出しまます。生徒会援助費 15 万円現金で支払

い済み。全体として予算内で納まる予定です。(横地幹事)活動費 40 万円は HP 改修費用ですが執行済の 5

千円は何ですか。(萩原副幹事長)確認しましたが手元に資料がないので次回お伝えします。 

 

・ 新年会について(前門飯店・野澤幹事長手配)今日現在で出席できない方、藤田伸哉さん、加藤眞道さん。次

回常任幹事会の案内で出欠の返事をいただき人数を確定します。 

 

5. 協議事項 

・ 2014～15 年度役員選考について(石井裕一委員長)(議事録) 

来年度島根会長再選                                  承認 

本日この後、役員選考委員会(第 2 回)を行います。 

 

7．今後の予定 

・ 役員選考委員会（ 第 2 回） 12 月 17 日(火) 常任幹事会終了後 

・ 三役会    01 月 15 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会 新年会  01 月 23 日(木) 19 時より 前門飯店 

・ 合同同窓会幹事会・新年会 01 月 28 日(火)  

・ 三役会    02 月 07 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会   02 月 24 日(月) 19 時より 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について 

  



2013 年 12 月 17 日 

 

六葉会 第 2 回 役員選考委員会 議事録 

 

 

 常任幹事会終了後（20：41～20：57）  会議室 

 

  出席委員 ： 石井裕一(21）・石井眞一(18)・甲斐深雪(31)・加藤眞道(35) 

  次年度会長候補者 ： 島根正隆（9） 

  事務局  ： 野澤一良(20) 

 

１．前回議事録確認（2013 年 11 月 18 日実施） 

 

２．事務局から今後の流れの確認があった 

  副会長 2 名・幹事長・副幹事長 2 名以内を会長候補の意見を参考にしながら選出する 

 

島根会長候補から以下の意見があった 

   2014 年度から、私にとっては 2 期目となりますが、今年度のメンバーで進めていきたい。 

       2014 年度~2015 年度は、私の後を継いでくれるような若い世代を育てることを考えながら運営した  

いと思っています。三役は六葉会の柱でありますから非常に大事な役割です。今後は学校との連絡  

を緊密にして行きたいと思っていますので高石君には期待したいです。 

    

石井委員長より、島根会長候補よりの意見を考え、2014~2015 年度は現三役でやっていただきたいとの提

案があり全会一致で承認された。2014~2015 年度の三役候補は以下の通り。 

 

会 長  島根正隆（9） 

副会長  蒲谷 茂（19） 高橋浩司（30） 

幹事長  野澤一良（20） 

副幹事長 萩原 孝（26） 高石智一（43） 

 

３．会計・会計監査の選出について 

  新年度三役で選出し、常任幹事会で承認を得るように本日の常任幹事会で承認された 

 

４．次回日程 ほか  三役人事に関しては選考委員会としての結論が出たので、次回 1 月 23 日の常任幹事会

で、本日決定した人事案が承認されれば、以降の選考委員会は開催しない。 

 

 

  

 


